

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

L'Ardennais

Publié sur l'Union (<http://www.lunion.presse.fr>)

La Stèle Marche bientôt inaugurée

Par Anonyme

LE 11/02/2015

Le dimanche 24 mai sera inaugurée la stèle Paul Marche en souvenir de l'aviateur français abattu par la chasse allemande en mai 1940.



Une réunion de travail qui ne contrarie pas le plaisir des participants d'être ensemble.

La Priorité de la dernière réunion d'axo'lidarité a été donnée à l'accueil de Mickaëlle Dobarria tout dernièrement recrutée pour assurer la gestion du site internet de L'association. « *Nous avons toutes les raisons de retenir la candidature de Mickaëlle. Pour ce que nous attendons d'elle, ses compétences sont incontestables et en recrutant cette jeune femme en situation de handicap nous donnons tout son sens à la solidarité, le cœur de notre action au quotidien* », insiste Bernard de Gaspari. Le calendrier d'ores et déjà fixé rythme à présent la mise en œuvre du projet « stèle Paul Marche » qu'il est officiellement prévu d'installer le 24 mai.

« *Paul Marche, pilote de chasse français de la seconde guerre mondiale fut touché par l'aviation Allemande en mai 1940 dans le ciel d'Anizy et s'écrasa dans la cour d'une ferme. La ferme Anglade. Cette stèle témoigne de notre volonté d'inscrire ce combattant dans notre histoire local* », explique Marianne Delbard, la secrétaire. Le « monument », en fait une grosse roche, appelée à être posée le long de la RD26 dans sa section descendante à la sortie d'Anizy direction Pinon. L'inauguration aura lieu en présence de plusieurs membres de la famille de l'aviateur. Le dernier point de la séance sera consacré à un bilan provisoire de la collecte de bouchons dont il est prévu d'élargir le périmètre. Cette opération portée par Axo'lidarité repose sur un partenariat avec le collègue Louis-Sandras par l'intermédiaire de sa section d'enseignement général et professionnel adapté (SEGPA) ainsi qu'avec l'établissement de santé mentale de Prémontré.